

FRIEDRICH-LIST-SCHULE

SCHULPOST

LIEBE KINDER, LIEBE ELTERN & ERZIEHUNGSBERECHTIGTE,

heute möchten wir über Aktuelles informieren, einen kleinen Rückblick des Schuljahres und einen Einblick in den Sachunterricht der Klasse 2b geben.

Wir wünschen Ihnen und uns eine schöne, erholsame freie Zeit!

Herzliche Grüße sendet das Redaktions-Team

I. Köhler und A. Hollerbach



TERMINE



12.07.2024 letzter Schultag - Zeugnisausgabe,

Schulschluss um 10:45 Uhr

26.08.2024 erster Schultag nach den Sommerferien

27.08.2024

Einschulungsfeier für unsere neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler - Details folgen demnächst per Post

Alle aktualisierten Termine finden Sie immer auch unter:

https://friedrich-list-schulefrankfurt.de/events



Die FLS wandert



Am 27.06.2024 war es wieder soweit - Wandertag an der Friedrich-List. Nach dem Aufwärmen mit dem Schultanz ging es los. Die ganze Schule machte sich zu Fuß auf den Weg, um Neues zu entdecken und Spaß zu haben. Jeder und jede machte sich mit einem Rucksack voll Verpflegung und gut ausgerüstet zum jeweiligen Ziel auf, z.B. die Wörthspitze, der Stadtpark Höchst, der Selzerbrunnenspielplatz,...

Dort gab es genug Zeit zum Spielen und Picknicken. Bei sommerlichen Temperaturen war der Rückweg schon etwas anstrengend. Aber die Überraschung, die auf die Rückkehrerinnen und Rückkehrer wartete, war genau das Richtige!

Eis für Alle!



Neubau

Der Neubau nimmt immer weiter Form an. Mittlerweile sind die Fenster eingebaut und die Dämmung fast komplett angebracht.

Frau Köhler und der Personalrat wurden zur Begehung eingeladen, um über die Farbgestaltung der Räume zu sprechen.



Sachunterricht der 2b

Im Rahmen des Sachunterrichts hat die Klasse 2b mit Frau Herbert die Metamorphose von Raupen in Schmetterlinge behandelt. Nach einigen Wochen haben sie die Verpuppung beobachten können. Das Schlüpfen wurde bestaunt und die Freilassung der Schmetterlinge zelebriert...





Die Raupen haben sich gehäutet. Die Raupen verpuppen sich und waren in einem Kokon. Wir haben die Raupen (im Kokon) ins Habitat gesteckt. Danach sind aus den Kokons Schmetterlinge geschlüpft.
Wir haben die Schmetterlinge mit Obst zum Beispiel Apfel, Orange und Zuckerwasser gefüttert. Beim Klassenfest haben wir sie freigelassen. Leon

Wir haben die Raupen beobachtet. Und wir haben gesehen wie sie sich verpuppt haben. Nach dem Wochenende waren wir wieder in der Schule und dann haben wir gesehen, dass die Raupen im Kokon sind. Dann eine Woche später waren sie Schmetterlinge. Wir sind zum Selzerbrunnen gegangen. Dort haben wir die Schmetterlinge frei gelassen. Die Schmetterlinge haben mir sehr gut gefallen. Amin

Sachunterricht der 2b

Sie werden von
Raupen zu
Schmetterlingen. Man
muss sie immer im
Blick haben. Sie sind
sehr besonders und sie
sind sehr hübsch. Sie
saugen den Nektar. Sie
sind sehr seltene
Schmetterlinge.
Sanin

Am Anfang hat Frau Herbert uns Schmetterlingsraupen gekauft. Die Raupen waren in einem Gefäß. Sie haben sich ungefähr vier Mal gehäutet. Eine Woche später waren die zehn Raupen keine Raupen mehr, sondern Puppen. Wir haben zugekuckt wie Frau Herbert die Puppen von den Gefäßen in das Habitat gestellt hat. Über das Wochenende haben sie sich richtig stark verändert. Sie wurden zu Schmetterlingen. Dann haben wir sie mit Zuckerwasser gefüttert und mit Obst. Am Klassenfest haben wir sie frei gelassen. Manche Kinder durften sie anfassen. Das war cool. Xenia

Wir haben in der Klasse neue Klassenhaustiere bekommen. Diese Klassenhaustiere sind Raupen. Diese Raupen können sich zu Schmetterlingen verwandeln. Frau Herbert hat uns erzählt, diese Schmetterlinge heißen "Distelfalter". Nach einer Woche verwandeln die Raupen sich zu Schmetterlingen. Dann hat Frau Herbert Zuckerwasser mitgebracht, um die Schmetterlinge zu füttern. Mila hatte Äpfel mitgebracht und wir haben die Schmetterlinge mit dem Apfel gefüttert. Nach drei Wochen haben wir die Schmetterlinge am Selzerbrunnen fliegen lassen. Mir hat das mit den Schmetterlingen viel Spaß gemacht. Mia



Frau Herbert hat im Juni schöne Raupen mitgebracht und etwas magisches passierte nach dem Wochenende. Die Metamorphose begann. Die Raupen waren in einer dicken Schicht. Es wurden Schmetterlinge. Die Schmetterlinge bereitete sich auf den Start vor. Drei Wochen sind um. Unser Klassenfest begann und wir ließen die Schmetterlinge frei. Lina



Rückblick

Das Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Es sind nur noch wenige Tage bis zu den Sommerferien. Wir möchten die Gelegenheit nutzen, um zurückzublicken.

An unserer Schule hat sich im letzten Schuljahr einiges getan:

- mit dem Anbau an Gebäude A wurde begonnen
- wir haben die Giraffensprache eingeführt und üben täglich
- es gibt eine neue Zusammensetzung des Fördervereins
- wir durften neue Kolleginnen und Kollegen begrüßen und mussten uns auch von einigen verabschieden
- der letzte Flohmarkt war ein voller Erfolg und wir konnten den Erlös in Höhe von 240€ zu je 1/3 spenden an: Deutsches Komitee für UNICEF e.V., Marburg Oboe Plus e.V. und Äthiopien-Verein Hilfe zum Leben e.V
- die Schulhofgestaltung geht weiter voran die Schülerinnen und Schüler haben Entwürfe abgestimmt



Abschiedsworte für unsere 4. Klassen



Es ist wieder einmal soweit.

Unser 4. Jahrgang hat die Grundschulzeit erfolgreich beendet und wird die Schule verlassen.

In den 4 Jahren haben unsere Schülerinnen und Schüler viel gelernt, sind als Gemeinschaft zusammengewachsen und haben das Rüstzeug für den nächsten Schritt im Schulleben erhalten.

Wir wünschen Ihnen und vor allem Euch ein gutes Ankommen in der neuen Schule und viele neue Freundschaften. Auch wenn der Anfang vielleicht ein bisschen schwer fallen wird - mit Mut und Zuversicht und viel Unterstützung durch liebe Menschen schafft Ihr das!

Wenn Ihr Lust habt - schreibt uns immer mal, wie es euch so geht!



Veränderungen im FLS - Team

Auch unsere Schule unterliegt Personalwechseln.

Wir müssen uns leider von Frau Lenz, Frau Cosic, Frau Steinau, Frau Yildirim, Frau Schopferer und Herrn Perruzza verabschieden.

Die gute Nachricht ist, dass unsere großen Bemühungen Früchte getragen haben.

Wir freuen uns sehr, neue Lehrkräfte bei uns begrüßen zu dürfen. Details können wir leider noch keine veröffentlichen, da noch nicht alles finalisiert werden konnte.

Sobald dies der Fall ist, werden wir Ihnen die neuen Kolleginnen und Kollegen vorstellen!



Eine Kollegin möchten und dürfen wir Ihnen schon jetzt vorstellen:

Frau Theresa Wiesner ist die Nachfolgerin von Frau Schmidt-Strothe und befindet sich momentan in der Einarbeitung. Sie wird ebenso wie Ihre Vorgängerin für die Kinder und Eltern Ansprechperson in allen Belangen sein, den Klassenrat durchführen, die Kinderkonferenz begleiten und eigene Projekte initiieren.

Herzlich willkommen!

UNSER FÖRDERVEREIN...

...unterstützt uns in vielerlei Hinsicht. Wir würden uns über eine Mitgliedschaft möglichst vieler Elternhäuser sehr freuen. Eine Anmeldung bzw. ein Kontakt ist sehr einfach:

Scannen sie den QR-Code, spenden Sie über Paypal oder folgen Sie folgendem Link:

https://friedrich-list-schule-frankfurt.de/foerderverein

